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Застройщики и риелторы затягивают пояса Елизавета МУРАШОВА
В строительной отрасли 
Среднего Урала продолжа-
ют обсуждать ситуацию с 
необходимостью строить 
3,3 млн квадратных ме-
тров жилья в год – зада-
ча продиктована нацпро-
ектом «Жильё и городская 
среда». На прошлой неделе 
на повышение темпов вы-
полнения работ застрой-
щиков нацелил губернатор 
Евгений Куйвашев, а затем 
вопрос поднимался на XI 
Уральском форуме недви-
жимости. Участники рынка 
сходятся в том, что времена 
настают непростые, но ни-
чего невозможного нет. 

Эскроу изменил 
экономикуСегодня, по данным Уральской палаты недвижи-мости, в стадии строитель-ства находится около 3,1 млн квадратных метров жилья. Большая часть проектов бы-ла начата за последние два го-да. Для того чтобы удержать темпы, строительным компа-ниям придётся ускорять про-ведение работ на своих объ-ектах, количество которых в 

связи с переходом на банков-ское финансирование умень-шится из-за довольно жёст-ких требований банков. На-пример, для того чтобы на-чать строительство по новым правилам и получить кре-дит в Сбербанке, застройщи-ку необходимо иметь внуши-тельный запас собственных средств – порядка 18 процен-тов от стоимости проекта. – С начала 2000-х мы жи-ли в парадигме, что строить в месяц четыре этажа монолит-

но-каркасного дома (сегод-
ня по этой технологии возво-
дится большая часть домов 
уральской столицы. – Прим. 
ред.) – это прекрасный ре-зультат. Сейчас я изучаю воз-можности заливать по пять этажей в месяц, хотя сокра-щение сроков строительства – это всегда вызов по отноше-нию к качеству. В противном случае я работаю не на себя, а на банк. В условиях, когда ка-питал строительной компа-нии заморожен банком на не-

сколько лет, она вынуждена наращивать компетенцию и профессионализм, – отмеча-ет руководитель Ассоциации строителей Урала Вячеслав 
Трапезников. Особенно остро эту ситуа-цию почувствуют застройщи-ки, которые работают в менее крупных городах – например, в Нижнем Тагиле и Камен-ске-Уральском, а также со-седи уральской столицы Че-лябинск и Курган (в первом в 2018 году там было сдано 650 тысяч квадратов, во вто-ром – ещё меньше). Учитывая объёмы жилья, которые вво-дились в этих территориях в прошлые годы, и сложившу-юся привычку работать в ус-ловиях долёвки (а за счёт неё такие компании и выжива-ли), далеко не у каждой най-дётся стартовый капитал на стройку по новым правилам. – Переход на эскроу-сче-та – это определённая встря-ска для рынка. Но нужно пом-нить, что это не барьер, а ме-ханизм защиты, который не-обходим, чтобы снизить ри-ски покупателей жилья, – го-ворит заместитель министра строительства и развития ин-фраструктуры области Мак-
сим Пучков. – Со своей сто-

роны мы в связке с Минстро-ем России осуществляем кон-троль и координацию этого перехода, чтобы процесс уве-личения ввода жилья прошёл наиболее гладко. 
Качество 
не пострадаетНа полях Уральского фо-рума недвижимости риелто-ры, которым предстоит про-давать всё построенное, по-интересовались у Вячеслава Трапезникова, стоит ли им в связи с ростом темпов стро-ительства готовиться к ухуд-шению качества новостроек. – Потребительское каче-ство к темпам строительства в данном случае не имеет от-ношения. Потребитель оце-нивает, как уложена плитка, не отпадает ли штукатурка, открываются ли двери и ок-на. Благо, с этим у нас про-блем нет, – заверил Вячеслав Трапезников. При этом, по его словам, в 

уральской столице сегодня 
невероятный дефицит спе-
циалистов, которые зани-
маются отделочными рабо-
тами – на одном из совеща-
ний даже всерьёз обсужда-
лась возможность привезти 

на Средний Урал несколько 
тысяч специалистов из Бе-
ларуси и Молдавии. В Ека-
теринбургском монтажном 
колледже просьбу «Облгазе-
ты» прокомментировать си-
туацию оставили без ответа. Между тем, как заявила президент Уральской палаты недвижимости Илона Соболе-
ва, несмотря на опасения за-стройщиков, продать в Екате-ринбурге свободные кварти-ры, число которых будет расти с увеличением темпов строи-тельства жилья, реально. – Но в том случае, если не брать в расчёт элитное жильё, – пояснила она. – Если гово-рить о жилье эконом- и ком-форт-класса, то продать боль-шое количество квартир впол-не реально, рынок достаточ-но живой. Тем более сейчас стабильная ситуация на рын-ке, средняя ставка по ипотеке близка к 10 процентам. Отметим, во время под-готовки материала стало из-вестно, что сразу несколь-ко российских банков (Сбер-банк, ВТБ, Альфа-банк, Газ-промбанк и Райффайзенбанк) заявили об очередном сни-жении ставок по жилищным кредитам. 
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Проект решения 
Екатеринбургской

городской Думы
внесен прокурором 

города Екатеринбурга

ПРОЕКТ РЕШЕНИЯ 

О внесении изменений в Устав 
муниципального образования 
«город Екатеринбург» 

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 года 
№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», рассмотрев правотворческую ини-
циативу прокурора города Екатеринбурга, руководствуясь статьями 
26, 51 Устава муниципального образования «город Екатеринбург», 
Екатеринбургская городская Дума

РЕШИЛА:

1. Внести в Устав муниципального образования «город Екатерин-
бург» следующие изменения:

подпункт 27 пункта 2 статьи 9 после слов «территории, выдача» 
дополнить словами «градостроительного плана земельного участка, 
расположенного в границах муниципального образования, выдача»;

подпункт 34 пункта 2 статьи 9 после слов «условий для» дополнить 
словами «развития сельскохозяйственного производства,»;

подпункт 45 пункта 2 статьи 9 слова «государственном кадастре 
недвижимости» заменить словами «кадастровой деятельности»;

дополнить пункт 1 статьи 9-1 подпунктом 20 следующего содер-
жания:

«20) оказание содействия в осуществлении нотариусом приема на-
селения в соответствии с графиком приема населения, утвержденным 
нотариальной палатой субъекта Российской Федерации.»;

подпункт 5 пункта 2 статьи 10 признать утратившим силу.
2. Направить настоящее Решение на государственную регистрацию 

в установленном законодательством порядке.
3. После проведения государственной регистрации опубликовать 

настоящее Решение в «Вестнике Екатеринбургской городской Думы».
4. Настоящее Решение вступает в силу со дня его официального 

опубликования.
5. Контроль исполнения настоящего Решения возложить на Главу 

Екатеринбурга, Председателя Екатеринбургской городской Думы 
(Высокинский А.Г., Володин И.В.).

Глава Екатеринбурга    А.Г. Высокинский

Председатель 
Екатеринбургской 
городской Думы    И.В. Володин

ОБЪЯВЛЕНИЕ 

АО «Газпром газораспределение Екатеринбург» (юри-
дический адрес: 620014 г. Екатеринбург, ул. Малышева, 
д. 4а; ИНН 6660004997) сообщает, что 30 сентября 2019 г. 
на сайте АО «Газпром газораспределение Екатерин-
бург» www.svoblgaz.ru в соответствии с требованиями 
Постановления Правительства РФ от 29.10.2010 № 872 
«О стандартах раскрытия информации субъектами есте-
ственных монополий, оказывающими услуги по транс-
портировке газа по трубопроводам» и приказом ФАС 
России от 18.01.2019 № 38/19 «Об утверждении форм, 
сроков и периодичности раскрытия информации субъек-
тами естественных монополий, оказывающими услуги по 
транспортировке газа по трубопроводам, а также правил 
заполнения указанных форм» размещена подлежащая 
раскрытию информация об основных потребительских 
характеристиках регулируемых услуг АО «Газпром газо-
распределение Екатеринбург» в сфере оказания услуг по 
транспортировке газа по газораспределительным сетям 
на территории Свердловской области и их соответствии 
стандартам качества за 2018 год. 

Первый заместитель                                                                   
генерального директора  Е.А. Зырянова  
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

Если раньше в среднем застройщики возводили по четыре 
этажа в месяц, то теперь, чтобы окупить свои расходы, 
им придётся возводить по пять
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Ноу-хау в действииС чем приезжают уральские мэры на личные приёмы к губернатору и что сделать, чтобы заручиться его поддержкой?Юлия БАБУШКИНА
На днях в редакцию «Обл-
газеты» позвонила житель-
ница Артинского ГО Анна 
Белоусова с необычным во-
просом: «Скажите, а что де-
лают мэры на приёмах у гу-
бернатора? Денег просят 
на проекты? Если да, то как 
вообще это происходит?» 
Любопытство женщины 
можно понять – СМИ неча-
сто об этом пишут, да и гла-
вы округов особо не рас-
пространяются, считая ви-
зиты на ковёр всего лишь 
частью работы. Мы отклик-
нулись на просьбу чита-
тельницы и вот что выяс-
нили. 

Лидирует 
коммуналкаИдею личных приёмов мэров губернатор регио-на Евгений Куйвашев начал претворять в жизнь с конца 2017 года, после переизбра-ния на второй срок («Облга-зета» об этом писала). Для области это стало политиче-ским ноу-хау, ведь прежде об-щение глав с губернатором чаще всего случалось во вре-мя его выездов на террито-рии. Сегодня новая система взаимодействия двух уров-ней власти отлажена и рабо-тает как часы. С начала этого года, судя по информации на официальном сайте прави-тельства, Евгений Куйвашев принял 38 глав муниципаль-ных образований.В среднем на приём к гу-бернатору попадали от двух до пяти мэров в месяц. Ис-ключение составил март – 6 человек и август – 12. Инте-ресно, что в перечне приня-тых чиновников фигурируют только главы городских окру-гов, а сельских поселений – отсутствуют. В правитель-стве пояснили, что интересы 

сельских глав, как правило, представляют мэры муници-палитетов, в состав которых входят данные сельские по-селения. Чаще всего на встречах с губернатором звучали вопро-сы коммунального характера (кстати, эта тенденция про-слеживается последние пять лет). 18 глав убеждали Евге-ния Куйвашева поддержать проекты строительства и кап-ремонта дорог и мостов, бла-гоустройства территорий, ре-конструкции очистных соору-жений, строительства тепло-вых сетей и котельных, уста-новки контейнерных пло-щадок, реконструкции исто-рических зданий. В их числе – мэры Бисерти, Качканара, Алапаевска, Серова, Ивделя, Верхотурья, Североуральска, Гарей, Арамиля, Нижней Сал-ды и другие. Так, глава Севе-роуральска Василий Матю-
шенко попросил губернатора изыскать средства на проект реконструкции моста через реку Сарайная, который на-ходится в аварийном состоя-нии. А глава Гарей Сергей Ве-
личко – на проект обществен-ной территории, где жители могли бы проводить досуг и которой сегодня нет. Далее в рейтинге просьб – социальная сфера: строи-тельство и ремонт школ (бас-сейнов, стадионов), оснаще-ние театров, привлечение на территорию молодых специ-алистов (в основном врачей и педагогов), туристические проекты и подготовка к юби-лейным датам. 17 глав Крас-ноуральска, Лесного, Сысер-ти, Дегтярска, Новой Ляли, Берёзовского, Краснотурьин-ска и других округов обсуди-ли эти вопросы с губернато-ром. Мэр Верхней Туры Иван 
Веснин, например, попросил помочь с финансированием строительства нового здания Дворца культуры – действу-

ющее было построено ещё в 1737 году. Мэр Новой Ляли 
Сергей Бондаренко озвучил планы по строительству но-вой школы на 700 мест в по-сёлке Лобва, а мэр Красноту-рьинска Александр Устинов представил проект лыжерол-лерной трассы. На приёмах у губернато-ра обсуждались и транспорт-ные, и жилищные вопросы, и проекты развития общей ин-фраструктуры территорий. Но глав с такими обращени-ями было на порядок мень-ше. Стоит отметить ещё од-ну особенность: несколько мэров пытались одновремен-но пробить и коммунальные, и социальные проекты. Чаще всего так действовали главы удалённых северных терри-торий. 

Решения 
на миллионыВсе свои просьбы мэ-ры, как правило, облекают в письменную форму, а если есть готовые проекты, при-

возят их с собой, чтобы на-глядно представить губерна-тору. По итогам переговоров глава региона принимает ре-шение и в случае поддерж-ки проекта отписывает до-кументы профильным заме-стителям или министрам. В областном департаменте по местному самоуправлению рассказали, что если вопрос не требует дополнительной проработки и необходимость в его решении очевидна, гу-бернатор поручает минфину выделить из резервного фон-да нужные средства. Деньги поступают в казну муниципа-литета в считанные дни. Если же проекты требуют более серьёзных инвестиций и детальной проработки, но имеют особое значение для жителей, губернатор поруча-ет членам правительства изу-чить проект и найти возмож-ность обеспечить его финан-сово в ближайшие годы. «Об-лгазета» убедилась: оба меха-низма поддержки реально ра-ботают. – На приёме Евгений Вла-

димирович принял решение выделить нашему округу из резервного фонда 20 милли-онов рублей. А на днях на со-гласительной комиссии нам одобрили ещё 21,7 миллио-на. Все средства пойдут на прокладку тепловых сетей от Северного микрорайона города до газовой котельной, строительные работы нач-нутся уже этой осенью, – со-общил мэр Алапаевска Сай-
гид Билалов. – А нашему округу необхо-дим школьный мини-стади-он: дети по два-три класса за-нимаются физкультурой в од-ном спортивном зале. На при-ёме Евгений Владимирович проект поддержал. На днях в министерстве финансов про-шла согласительная комис-сия – нам планируется выде-лить 11 миллионов рублей в 2020 году на этот проект, – оз-вучил мэр Сосьвы Геннадий 
Макаров. За время приёмов Евге-ний Куйвашев поддержал по-рядка 40 проектов (минимум по одному у каждого мэра). 

Любопытно, что некоторые главы сами получили поруче-ния от губернатора. Так, мэру Невьянска Александру Бер-
чуку глава региона велел раз-работать проект реконструк-ции исторического особня-ка с лавкой купца Мередина, который находится в аварий-ном состоянии. И даже пообе-щал 10 миллионов рублей на проект. А мэру Дегтярска Ва-
диму Пильникову поставле-на задача проработать вопрос строительства прямой доро-ги от города до Екатеринбур-га, которая привлечёт на тер-риторию инвесторов. 

Мэр Гаринского ГО Сергей Величко (слева) показывает губернатору Евгению Куйвашеву участок 
на карте округа, где можно организовать общественное пространство для жителей
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 КОММЕНТАРИЙ
Анатолий ГАЙДА, советник губернатора Свердловской 
области:

– Практика общения губернаторов с главами была 
всегда, но такого чёткого графика, какой есть сейчас, не 
припомню. Приёмы, как правило, проходят сразу после 
заседания правительства – минимум дважды в месяц. 
Главы направляют свои вопросы в департамент по мест-
ному самоуправлению, где и выстраивают график и пе-
редают его губернатору. Чтобы заручиться поддержкой 
главы региона, мэрам нужно постараться – привести ар-
гументы, показать реальную пользу для территории и 
экономическую эффективность. И это удаётся не всем. 
Если губернатор всё же поддерживает проект, значит, он 
будет реализован. Исполнение поручений губернатора 
тщательно контролируется в областном правительстве. 

 В ТЕМУ 
Топ-3 самых интересных проектов, поддержанных гу-
бернатором в этом году:
 школьный стадион в посёлке Полуночное в 23 км 
от Ивделя, где живёт коренной народ Севера – манси.  
В поселковой школе стадиона никогда не было;
 11 бюстов Героям Советского Союза и полному ка-
валеру ордена Славы в Ирбите. Прежние бюсты были 
сделаны из гипса и практически разрушились. Новые 
отольют в бронзе и установят на гранитных поста-
ментах;
 физкультурно-оздоровительный комплекс в по-
сёлке Монетный Берёзовского ГО. В одном спортив-
ном сооружении будут площадки для баскетбола, во-
лейбола, мини-футбола, единоборств и фитнес-залы, 
рассчитанные на жителей всех возрастов. 

      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью 
сканирующего оборудования 
(в том числе и фотокамеры мобильного 
телефона) найти документы, 
опубликованные на сайте  
http://www.pravo.gov66.ru

30 сентября на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Постановления Правительства Свердловской области
 от 27.09.2019 № 621-ПП «О предоставлении бесплатного проезда по территории Сверд-
ловской области на автомобильном транспорте общего пользования (кроме такси) в между-
городном сообщении и на железнодорожном транспорте в пригородном сообщении в пери-
од проведения мероприятий, связанных с празднованием 75-й годовщины Победы в Великой 
Отечественной войне 1941–1945 годов, с 3 по 12 мая 2020 года лицам, сопровождающим ве-
теранов Великой Отечественной войны» (номер опубликования 22709);
 от 27.09.2019 № 623-ПП «О распределении иных межбюджетных трансфертов бюджетам 
муниципальных районов (городских округов) для содействия достижению и (или) поощрения 
достижения наилучших значений показателей деятельности органов местного самоуправле-
ния городских округов и муниципальных районов, расположенных на территории Свердлов-
ской области, за 2018 год» (номер опубликования 22710);
 от 27.09.2019 № 625-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства Сверд-
ловской области от 30.05.2019 № 310-ПП «О реализации отдельных положений Правил пре-
доставления и распределения иных межбюджетных трансфертов из федерального бюдже-
та бюджетам субъектов Российской Федерации на создание системы поддержки фермеров 
и развитие сельской кооперации, утвержденных постановлением Правительства Российской 
Федерации от 20.04.2019 № 476» (номер опубликования 22711);
 от 27.09.2019 № 626-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства Сверд-
ловской области от 29.08.2019 № 554-ПП «Об утверждении Порядка предоставления субси-
дий на возмещение части прямых понесенных затрат на создание и (или) модернизацию объ-
ектов агропромышленного комплекса и признании утратившим силу постановления Прави-
тельства Свердловской области от 31.05.2017 № 383-ПП «Об утверждении Порядка предо-
ставления субсидий на возмещение части прямых понесенных затрат на создание и модерни-
зацию объектов агропромышленного комплекса, а также на приобретение техники и обору-
дования и признании утратившими силу отдельных постановлений Правительства Свердлов-
ской области» (номер опубликования 22712);
 от 27.09.2019 № 627-ПП «Об утверждении перечня мероприятий по реализации Государ-
ственного плана подготовки управленческих кадров для организаций народного хозяйства 
Российской Федерации в 2018/2019 учебном году и обеспечении их финансирования» (но-
мер опубликования 22713);

 от 27.09.2019 № 628-ПП «О внесении изменений в Порядок организации и осуществления 
регионального государственного контроля (надзора) в области розничной продажи алкоголь-
ной и спиртосодержащей продукции, утвержденный постановлением Правительства Сверд-
ловской области от 01.04.2019 № 203-ПП» (номер опубликования 22714);
 от 27.09.2019 № 631-ПП «О внесении изменений в государственную программу Свердлов-
ской области «Формирование современной городской среды на территории Свердловской 
области на 2018–2024 годы», утвержденную постановлением Правительства Свердловской 
области от 31.10.2017 № 805-ПП» (номер опубликования 22715);
 от 27.09.2019 № 632-ПП «О внесении изменения в Региональную программу капитального 
ремонта общего имущества в многоквартирных домах Свердловской области на 2015–2044 
годы, утвержденную постановлением Правительства Свердловской области от 22.04.2014 
№ 306-ПП» (номер опубликования 22716);
 от 27.09.2019 № 633-ПП «Об утверждении распределения субсидий из областного бюдже-
та бюджетам муниципальных образований, расположенных на территории Свердловской об-
ласти, предоставление которых предусмотрено государственной программой Свердловской 
области «Развитие жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эф-
фективности в Свердловской области до 2024 года», в 2019 году на организацию деятель-
ности по сбору (в том числе раздельному сбору), транспортированию, обработке, утилиза-
ции, обезвреживанию и захоронению твердых коммунальных отходов» (номер опубликова-
ния 22717);
 от 27.09.2019 № 634-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства Сверд-
ловской области от 14.05.2019 № 283-ПП «О распределении субсидий из областного бюдже-
та местным бюджетам, предоставление которых предусмотрено государственной програм-
мой Свердловской области «Формирование современной городской среды на территории 
Свердловской области на 2018–2022 годы», между муниципальными образованиями, распо-
ложенными на территории Свердловской области, в 2019 году на реализацию мероприятий 
по замене лифтов в многоквартирных домах» (номер опубликования 22718);
 от 27.09.2019 № 637-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства Сверд-
ловской области от 02.03.2006 № 181-ПП «Об организации проведения государственной экс-
пертизы проектной документации и государственной экспертизы результатов инженерных 
изысканий на территории Свердловской области» (номер опубликования 22719);
 от 27.09.2019 № 640-ПП «О внесении изменений в государственную программу Сверд-
ловской области «Повышение инвестиционной привлекательности Свердловской обла-

сти до 2024 года», утвержденную постановлением Правительства Свердловской области от 
17.11.2014 № 1002-ПП» (номер опубликования 22720);
 от 27.09.2019 № 642-ПП «О внесении изменений в Порядок предоставления субсидий из 
областного бюджета юридическим лицам – производителям товаров, работ, услуг, осущест-
вляющим выставочную деятельность, утвержденный постановлением Правительства Сверд-
ловской области от 29.03.2018 № 176-ПП» (номер опубликования 22721);
 от 27.09.2019 № 643-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства Сверд-
ловской области от 31.07.2012 № 827-ПП «Об утверждении Положения, структуры, предель-
ного лимита штатной численности и фонда по должностным окладам в месяц Управления 
делами Губернатора Свердловской области и Правительства Свердловской области» (номер 
опубликования 22722);
 от 27.09.2019 № 646-ПП «О внесении изменений в состав чрезвычайной противоэпизоо-
тической комиссии, утвержденный постановлением Правительства Свердловской области от 
16.03.2009 № 271-ПП» (номер опубликования 22723);
 от 27.09.2019 № 648-ПП «О внесении изменений в государственную программу Свердлов-
ской области «Развитие деятельности по государственной регистрации актов гражданско-
го состояния в Свердловской области до 2024 года», утвержденную постановлением Прави-
тельства Свердловской области от 21.10.2013 № 1278-ПП» (номер опубликования 22724);
 от 27.09.2019 № 649-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства Сверд-
ловской области от 26.11.2013 № 1432-ПП «Об утверждении границ зон охраны объекта куль-
турного наследия регионального значения «Госпиталь Екатеринбургского завода, где состоя-
лось первое театрализованное представление», расположенного по адресу: г. Екатеринбург, 
ул. Воеводина, 5, режимов использования земель и градостроительных регламентов в грани-
цах данных зон» (номер опубликования 22725).

Почта в Курьях возобновит 
работу в ноябре
На статью «Какой будет «Почта России» после 
реорганизации» («ОГ» № 175 от 26.09.2019) чита-
тельница Лидия Печёнкина отреагировала сооб-
щением в редакцию о том, что у них в селе Курьи 
уже три месяца закрыто почтовое отделение на 
улице Школьной. Без него местные жители могут 
лишь мечтать даже о базовых услугах, не гово-
ря уже о тех высокотехнологичных, которые обе-
щает обновлённое АО «Почта России».

Читательница пояснила, что в Курьях есть 
ещё одно отделение, но его недостаточно для се-
ла, где живут около 4 800 человек: все ходят в 
один филиал, тот не справляется с нагрузками, а 
это порождает большие очереди. Неудобства, по 
её словам, доставляет и само расположение от-
деления: «У нас одна часть села как бы наверху, 
а наша – внизу. И чтобы добраться до единствен-
ного работающего отделения, нам надо пешком 
идти до него почти три километра».

Ныне закрытое отделение гораздо ближе, но 
оно не работает, так как его бывшая начальница 
в июле уволилась из-за конфликта со своим ру-
ководством. Почтовики пообещали жителям се-
ла, что в сентябре обучат и назначат нового чело-
века на эту должность, но на дворе октябрь, а но-
вый начальник так и не появился.

«Областная газета» попросила пресс-службу 
АО «Регион-Урал «Почта России» прояснить си-
туацию. Там подтвердили, что начальник отделе-
ния действительно уволилась по собственному 
желанию, и с 25 июля отделение не работает, но 
в настоящее время на эту должность подобран 
кандидат, который сейчас проходит обучение и 
стажировку. Ожидается, что отделение возобно-
вит свою работу в первых числах ноября.

Павел ХИБЧЕНКО

    Обратная связь

Единороссы 
делегировали в гордуму 
Екатеринбурга 
нового депутата
Вчера члены президиума политсовета 
Свердловского регионального отделения 
«Единой России» единогласно приняли ре-
шение о передаче мандата депутата го-
родской думы Екатеринбурга, освободив-
шегося после избрания единоросса Влади-
мира Смирнова в Заксобрание Свердлов-
ской области, его однопартийцу Владими-
ру Стругову. 

Владимир Стругов родился в 1985 году 
в Свердловске, окончил в 2006 году Ураль-
ский государственный университет с ди-
пломом политолога, затем работал в Ор-
джоникидзевском районе Екатеринбурга 
в сфере строительства и потребительско-
го рынка, вёл активную общественную де-
ятельность в местном отделении «Единой 
России».

Леонид ПОЗДЕЕВ


